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Ouverture de l’accueil :
Du lundi au vendredi
Matin : 8h00-12h00
Après-midi : Sur rendez-vous

La Gazette saltésienne inaugure un cycle en mettant ses 
peintres à l’honneur en page de couverture.

Dragan Dragic est, avec le présent numéro, le premier 
à nous faire l’honneur de représenter notre charmant 
village. Nous le remercions chaleureusement.

A l’honneur !

Après des études aux Beaux-Arts de Sarajevo, Dragan Après des études aux Beaux-Arts de Sarajevo, Dragan 
Dragic s’installe en France en 1967, notamment à 
Bourgoin-Jallieu, puis quelque temps à Collioure, pour 
se laisser séduire en 1976 par le Ventoux dont le paysage 
inspire toujours son œuvre. Il s’installe définitivement à 
Sault en 2016. Les biographies et les décryptages de son 
art disent peu de la personnalité 
de cet artiste dont l’authenticité 
à fleur de peau et de pinceaux 
ne vous laissera sans doute pas 
indifférent.

Sault en 2016. Les biographies et les décryptages de son 
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Editorial
Le mot de Claude Labro, Maire de Sault,

Nous voilà déjà mi-2021. Ce premier semestre fut très compliqué 
un peu à l’image de 2020 que nous avions espéré laisser derrière 
nous. Encore chargée de son lot de contraintes sanitaires, 
professionnelles, collectives et individuelles très difficiles, l’année 
a débuté ainsi!

De fait, ce début d’année a connu un regain d’activités pour 
assurer un maximum de protection de nos concitoyens face à 
cette épidémie aux vecteurs invisibles cependant très actifs et 
contagieux. Je tiens à remercier, à féliciter tous les élus et les 
services municipaux qui ont mis toute leur énergie dans cette 
lutte, que l’on croyait d’un autre temps, pour protéger le plus 
rapidement possible nos aînés, nos parents, frères, soeurs et 
enfants. Vous trouverez dans les pages suivantes plus de détails sur cet épisode stressant pour enfants. Vous trouverez dans les pages suivantes plus de détails sur cet épisode stressant pour 
tous. Heureusement aujourd’hui nous envisageons un avenir plus apaisée avec malgré tout une tous. Heureusement aujourd’hui nous envisageons un avenir plus apaisée avec malgré tout une 
forte envie de VIVRE.

Le temps classique des conseils municipaux était aussi obligatoire et nécessaire, budgets, Le temps classique des conseils municipaux était aussi obligatoire et nécessaire, budgets, 
projets d’avenir, tout est maintenant posé. Là encore la situation a été inédite puisque les gestes projets d’avenir, tout est maintenant posé. Là encore la situation a été inédite puisque les gestes 
barrière ont largement chamboulé les protocoles. Conseils municipaux transférés à la salle barrière ont largement chamboulé les protocoles. Conseils municipaux transférés à la salle 
polyvalente, avec un jauge de public très restreinte et des complications matérielles de tous genre. polyvalente, avec un jauge de public très restreinte et des complications matérielles de tous genre. 
Malgré tout, les débats furent sereins et constructifs.

Les orientations budgétaires que nous avon adopté sont clairement orientées pour favoriser Les orientations budgétaires que nous avon adopté sont clairement orientées pour favoriser 
un dynamisme constructif de notre village. Les objectifs étant de trouver, de développer plus de un dynamisme constructif de notre village. Les objectifs étant de trouver, de développer plus de 
place pour nos activités au dèlà de la saison estivale. Nous devons conjuguer la préservation de place pour nos activités au dèlà de la saison estivale. Nous devons conjuguer la préservation de 
notre patrimoine avec les besoins de modernité auquel tout le monde aspire. Venir à Sault, poser notre patrimoine avec les besoins de modernité auquel tout le monde aspire. Venir à Sault, poser 
son auto et découvrir notre potentiel de qualité de vie. C’est l’enjeu que nous avons inscrit dans le son auto et découvrir notre potentiel de qualité de vie. C’est l’enjeu que nous avons inscrit dans le 
programme «Petites Villes de demain» et pour lequel nous sommes devenus lauréats en 2021 et programme «Petites Villes de demain» et pour lequel nous sommes devenus lauréats en 2021 et 
jusqu’en 2026.

Nous sommes aussi très présents pour les prémices de la naissance du Parc Régionale du Nous sommes aussi très présents pour les prémices de la naissance du Parc Régionale du 
Mont Ventoux structure majeure pour notre territoire.

Notre patrimoine, ce sont l’ancien collège, l’église de Sault, les lavoirs, etc pour lesquels nous Notre patrimoine, ce sont l’ancien collège, l’église de Sault, les lavoirs, etc pour lesquels nous 
avons des programmes en cours. Notre modernité, ce sont les aménagements divers, zone avons des programmes en cours. Notre modernité, ce sont les aménagements divers, zone 
d’activité, des parkings, les fresques sur les murs, des touches  sonores et visuelles dans les d’activité, des parkings, les fresques sur les murs, des touches  sonores et visuelles dans les 
commerces ou ailleurs, pour tout çà nous avons aussi des programmes en cours. Concilier les commerces ou ailleurs, pour tout çà nous avons aussi des programmes en cours. Concilier les 
deux est tout notre enjeu!

Le Tour de France nous attend, grand évènement sportif, porteur promotionnel de notre territoire  Le Tour de France nous attend, grand évènement sportif, porteur promotionnel de notre territoire  
mais qui ne sera pas sans contraintes pour nos activités, gardons l’esprit festif de l’évènement.mais qui ne sera pas sans contraintes pour nos activités, gardons l’esprit festif de l’évènement.

Beaucoup de manifestations aux contraintes administratives incertaines ont été anullées à Beaucoup de manifestations aux contraintes administratives incertaines ont été anullées à 
regrets. L’essentiel est de prouver que ces désagréments ne sont que passagers, que nous regrets. L’essentiel est de prouver que ces désagréments ne sont que passagers, que nous 
sommes toujours mobilisés pour qu’en 2022 les fêtes soient encore plus belles. Ne laissons pas la sommes toujours mobilisés pour qu’en 2022 les fêtes soient encore plus belles. Ne laissons pas la 
place aux doutes, montrons que nous sommes toujours plus présents. 

Soyons optimistes, imaginatifs et accueillants, se sont nos atouts actuels ne les gachons pas!Soyons optimistes, imaginatifs et accueillants, se sont nos atouts actuels ne les gachons pas!

Je vous souhaite un bel été 2021!

Votre Maire,Claude Labro
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Actualités
Les voeux 2021... en vidéo

Suite des aménagements du Quartier 
Sainte Anne
Une fresque monumentale sur le mur du 
parking Sainte Anne a été réalisée par María 
Peña Coto, une jeune artiste espagnole 
diplômée des Beaux-Arts de l’université de 
Madrid. Au cours des dix dernières années, 
elle a développé des projets artistiques et 
exposé ses œuvres à travers le monde : 
New-York (États-Unis), Port-au-Prince (Haïti), 
Bandung (Indonésie), Pékin (Chine), Vienne 
(Autriche), Londres (Grande-Bretagne), 
Madrid (Espagne) et Paris. Place désormais 
à la végétalisation et l’installation du mobilier 
urbain,.

Campagne de Vaccination de la mairie de Sault :  : 
285 personnes vaccinées ! Une belle mobilisation de tous…
Début 2021, un centre de vaccination a été mis en œuvre à la salle polyvalente 
mais pour des raisons logistiques nous n’avons pu recevoir les vaccins. Tout 
le monde s’est alors mobilisé pour organiser des rendez-vous au centre 
de vaccination de Carpentras ; un bus a été diligenté en relation avec la 
Communauté des Communes Ventoux Sud. L’équipe mobile du SDIS 84 est 
venue à la salle polyvalente de Sault pour les personnes ne pouvant pas se 
déplacer.

156 personnes vaccinées 
au centre de vaccination 
de Carpentras
129 personnes vaccinées 
à la salle polyvalente de Sault grâce à l’équipe mobile du SDIS 84
Nous remercions nos partenaires, sans lesquels cette campagne 
de vaccination n’aurait pu être organisée et la cellule COVID de 
la mairie de Sault (élus et agents municipaux) qui ont assuré la 
logistique et les prises de RV ! Le préfet de Vaucluse a félicité 
le maire de Sault et la municipalité pour la qualité et rapidité de 
l’organisation. 

Cette année pour la première fois, le maire au nom du conseil municipal a présenté les voeux 2021 en 
vidéo via la page Facebook de la Commune. Il a fallu, en effet, s’adapter à la situation. Le message de la 
municipalité était prudence et patience. Demeurez en bonne santé. 

« Petites villes de demain » : 
La commune poursuit son projet important de revitalisation du territoire en 
partenariat avec l’Etat et la CCVS
Le 17 février, lancement du projet par le sous-préfet, Monsieur Didier 
François
Le 24 mars, déplacement du sous-préfet à Sault pour une première réunion.
Le 6 mai 1ère réunion du comité de projet de la commune
Le 9 juin signature de la convention d’adhésion au programme par le 
président de la CCVS, Max Raspail et le maire de Sault.
Le 22 juin signature de cette convention par le préfet de Vaucluse.Le 22 juin signature de cette convention par le préfet de Vaucluse.
Cette convention précise les axes stratégiques du territoire de Sault à développer jusqu’en 2026 (économique, Cette convention précise les axes stratégiques du territoire de Sault à développer jusqu’en 2026 (économique, 
éducation, culture, revitalisation du cœur du village, sportif, transition écologique)éducation, culture, revitalisation du cœur du village, sportif, transition écologique)éducation, culture, revitalisation du cœur du village, sportif, transition écologique)

diplômée des Beaux-Arts de l’université de 

156 personnes vaccinées
au centre de vaccination 
de Carpentras
129 personnes vaccinées
à la salle polyvalente de Sault grâce à l’équipe mobile du SDIS 84
Nous remercions nos partenaires, sans lesquels cette campagne 
de vaccination n’aurait pu être organisée et la cellule COVID de 
la mairie de Sault (élus et agents municipaux) qui ont assuré la 
logistique et les prises de RV ! Le préfet de Vaucluse a félicité 
le maire de Sault et la municipalité pour la qualité et rapidité de 
l’organisation. 

Adressage mode d’emploi :Adressage mode d’emploi :
Dans ce numéro, vous trouverez, à 

l’attention de tous les propriétaires de la commune,  un formulaire à remplir et à retourner en mairie pour obtenir 
vos numéro de maison et attestation d’adresse. A compter du 15 octobre 2021, nous serons en mesure de 
commencer la distribution.
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Actualités

Biblio Fil...
Ce printemps, Biblio Fil offre à 
toutes les familles abonnées 
à la bibliothèque, un joli sac 
à livres, robuste et original. 
L’illustration de Patrice 
Poutout a été réalisée en 
2019 à l’occasion des 30 ans 
de la bibliothèque de sault.

Une belle année de lectures et de découvertes
La bibliothèque a réussi à maintenir les animations avec les scolaires et 
a proposé, comme chaque année, à l’école élémentaire de participer au 

« Prix des Incorruptibles », prix de littérature jeunesse.

Il s’agit pour les élèves de découvrir entre 
5 et 7 romans ou albums, nouveautés en 
littérature jeunesse et de voter pour leur favori. 
Les échanges et débats littéraires organisés 
autour des lectures sont très riches. Munis 
de leur carte d’électeur, les apprentis citoyens 
ont déposé, avec beaucoup de sérieux, leur 
bulletin dans l’urne improvisée avant de 
signer la feuille d’émargement. C’est dans 
une humeur joyeuse que s’est déroulé le 
dépouillement.
Les résultats de l’école de Sault sont :

CP : Trois ex aequo, une première ! «Ourse 
et Loup» de Daniel Salmieri, «Un cheval 
exceptionnel» de Kelly Collier et «Vous ici ?» 
d’Olivier Dupin et Séverine Duchesne.

CE1: «Tuk-Tuk express» de Didier Lévy

CE2 et CM1 : « Capitaine Rosalie » Timothée 
de Fombelle et Isabelle Arsenault

CM2 : « La nouvelle » de Cassandra 
O’Donnell

L’exposition Pop-Up...
L’exposition des livres Pop-Up a pu être prolongée jusqu’au 18 mai afin 

L’exposition Pop-Up...
L’exposition des livres Pop-Up a pu être prolongée jusqu’au 18 mai afin 

L’exposition Pop-Up...
de permettre aux écoliers de se rendre à la bibliothèque. Ils ont ainsi 
découvert avec émerveillement une cinquantaine de livres animés, 
débordant de précision et de créativité où les illustrations se déploient et 
sortent du livre à chaque page.

Bibliothèque du Moulin des Aires

La bibliothèque a réussi à maintenir les animations avec les scolaires et 
a proposé, comme chaque année, à l’école élémentaire de participer au 

L’exposition des livres Pop-Up a pu être prolongée jusqu’au 18 mai afin 
de permettre aux écoliers de se rendre à la bibliothèque. Ils ont ainsi 
découvert avec émerveillement une cinquantaine de livres animés, 
débordant de précision et de créativité où les illustrations se déploient et 
sortent du livre à chaque page

Boîtes à livres :
L’objectif de ces boîtes 
à livres installées dans 
le village est de donner 
une seconde vie aux 
livres que vous avez 
lus, à les partager. 
Nous demandons aux 
lecteurs d’en prendre 
soin et de penser 
tout simplement à 
y mettre des livres 
propres et en bon 
état. Les livres tâchés, 
jaunis, déchirés ou 
poussiéreux n’incitent 
pas à la lecture.

Accès au catalogue de la bibliothèque
Facile et simple d’utilisation, vous 
pouvez à tout moment consulter les 
nouveautés, rechercher un document 
par titre, auteur, sujet ou voir la liste de 
vos prêts en cours, réserver ou prolonger 
des documents :

http://sault-pom.c3rb.org/

Portage des repas à domicile
Le CCAS propose une aide financière
Le Comité communal d’action sociale a voté une participation financière de 2 € par personne et par 
repas pour les plus de 75 ans, sans condition de revenu. Pensez également à faire une demande de 
révision de votre dossier ADPA en mairie, car le Département de Vaucluse propose une aide financière 
supplémentaire, sous conditions de ressources pour le portage de repas à domicile.
Pour plus d’information prenez contact avec la mairie.
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Actualités

Skate parc, lieu dédié à la jeunesse, qu’il faut respecter et partager !

La commission sport municipale s’est réunie le 23 avril 2021, en présence d’Adrien Thibault, animateur 
du pôle ado de la CCVS et de Mme Olivia Chanu, parent utilisateur du skate, pour faire un point sur les 
dysfonctionnements du site.
Il est rappelé :
- Partage du site du deffends entre les ados, les jeunes enfants 

et les associations.
- Interdiction de véhicule à moteur autour du skate parc
- Obligation de ramasser les détritus, par les usagers
- Interdiction de faire des feux au skate et  à proximité de la 

forêt.
Merci de rappeler les règles et de relayer ces informations 
auprès des jeunes utilisateurs de Sault et de la communauté de auprès des jeunes utilisateurs de Sault et de la communauté de 
communes Ventoux Sud.communes Ventoux Sud.

Tour de France à Sault...
La rédaction de la gazette en juin ne nous permet pas un retour en images. On se 
rattrapera dans le prochain numéro de décembre
11ème étape du tour
Cette année, le mont Ventoux revient en force dans le Tour de France, et plutôt deux 
fois qu’une ! Pour la première fois dans l’histoire de cette course mythique, une 
double ascension du Géant de Provence à 1910m attend les cyclistes du monde 
entier. Plus qu’un défi, c’est un challenge inédit pour une 11ème étape de 199 km, 
100% vaucluse.
La commune avait prévu la retransmission du Tour sur un écran géant à la 
Promenade, un moment intense à partager ensemble.

accueille
deux nouvelles 
résidentes...
A sa façon, l’Ehpad 
participe à l’écologie du 
village en faisant de l’éco-
pâturage. C’est aussi un 
moyen de divertir nos 

aînés et les bénéficiaires de la maison d’accueil spécialisée.

accueille
deux nouvelles 
résidentes...
A sa façon, l’Ehpad 
participe à l’écologie du 
village en faisant de l’éco-
pâturage. C’est aussi un 
moyen de divertir nos 

aînés et les bénéficiaires de la maison d’accueil spécialisée.

Poème écrit par les résidents
de l’EHPAD 

Les beaux jours

Là-haut sur la montagne,
La neige tourne la page.

L’eau ruisselle dans les prairies
Et la nature nous sourit.

Aux premiers rayons de soleil
Les fl eurs nous émerveillent.

Elles étalent leurs parures
Aux éclats d’azur.

Les beaux jours sont venus
Les hirondelles sont revenues

Elles nous chantent leur ritournelle,
Mon dieu ! Qu’elles sont belles.

Les abeilles et les papillons
En virevoltant saluent les grillons.

Dans ce beau moi de mai,
Faisons ce qui nous plaît !

Les 10 ans de l’Hôpital de Sault
Un peu d’histoire….
Dans les archives, la création de l’Hôpital de Sault remonterait au 13ème

siècle. Le bâtiment ancien a été construit en 1800. En 1980, on note le 
départ des religieuses.
Voilà 10 ans en 2011, que les personnels, les résidents et patients ont été 
accueillis dans de nouveaux locaux plus fonctionnels.
Mis en service en mars 2011, le nouvel hôpital de Sault a une capacité 
de 57 lits répartis sur 2 niveaux, dont 6 places de MAS (Maison d’Accueil 
Spécialisée), 8 places en soins de suite et de rééducation, 3 lits en 
hébergement temporaire et 40 lits en EHPAD (Etablissement d’Hébergement 
pour Personnes Agées Dépendantes). Sa caractéristique de ruralité et sa 
petite capacité engendre une ambiance familiale. 
Cet hôpital a su maintenir ses 3 missions : 

- Maison d’accueil spécialisée
- Soins de suite et de rééducation
- EPHAD

Le 29 juin une petite fête a été organisée au sein de l’établissement pour 
marquer l’évènement.

L’Hôpital de 
Sault...
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En 2021, l’équipe municipale a choisi de garder un budget sensiblement identique à celui de 2020 (voir le tableau 
de l’évolution globale du budget depuis 2013). Largement encadrées, les dépenses de fonctionnement s’adaptent 
au mieux aux recettes. Celles-ci sont composées des fameuses dotations de fonctionnement de l’Etat mais aussi 
des taxes d’habitation et de l’évolution de la taxe sur le foncier bâti (compensant ainsi integralement la TH). Côté 
investissement, l’équipe municipale a pris soin de maintenir les dépenses nécessaires non seulement à l’entretien du 
village mais aussi à son évolution économique. 
Ainsi les dépenses d’investissement en 2020 se 
chiffraient à 943 568 € et les recettes (subventions 
des diverses collectivités territoriales et aide de 
l’Etat à l’investissement au travers notamment 
de la DETR) à 1 026 497 €. En 2020, la création 
du parking quartier St Anne est terminée, la 
rénovation de l’ancien collège (programmé sur 4 
ans) est en cours dans sa phase d’étude, la remise 
en état des divers lavoirs de Sault est également 
en phase de préparation. Personne n’ignore la 
difficile phase de l’urgence sanitaire qui a conduit 
à engager des dépenses nécessaires en liaison 
avec la protection de nos concitoyens. Cependant 
les élus de la commune ont été particulièrement 
attentifs à anticiper les évolutions de dépenses 
inhérentes à l’augmentation du coût de la vie 
tout en développant des stratégies d’économie 
pérennes comme la rénovation des bâtiments avec 
en perspective le remplacement des anciennes 
chaudières à fuel. Ce dernier point faisant toujours 
l’objet de dossiers en cours.l’objet de dossiers en cours.

Dépenses engagées par la commune
auprès d’entreprises locales

2014 2015 2016 2017 2018 2019 2020 2021 Evol 2017 vs 
2021

TH 11.44% 11.96% 12.05% 12.25% 12.25% 12.25% 12.5% * 0%

TF 13.11% 13.74% 13.90% 14.00% 14.00% 14.00% 14.00% 29.13% Pas comparable

TFNB 61.50% 61.49% 61.49% 61.00% 61.00% 61.00% 61.00% 61.00% 0%
TH : taxe d’habitation: en 2021 nous ne votons plus ce taux fixé 12.5% au cours des années précédentes;
TF : taxe foncière des terrains bâtis. L’augmentation de cette taxe est due à l’intégration dans son calcul de la taxe 

qui était perçue par le département qui est dorénavent reversée aux commune pour compensation de la 
disparition de la taxe d’habition, cette dernière n’étant plus perçue directement. Sur votre feuille d’impôts cela 
n’augmentera pas votre participation, seules les bases de calcul évolueront;

TFNB : taxe foncière des terrains non bâtis.

2021 vote des taux gelés dans le principe mais évolution des 3 taxes.

Soutenir l’économie locale, assurer une bonne qualité de vie aux Saltésiens
parler d’avenir sans alourdir le budget communal tels sont les objecifs que s’est fixé

l’équipe municipale pour 2021

Budget 2021: des dépenses surveillées

Budget

Dépenses engagées par la communeDépenses engagées par la commune

Comme chaque année, un peu plus de 224 000 € ont été 
directement injectés dans l’économie locale . Les postes les plus 
importants en fonctionnement  et en investissement concernent 
les fournisseurs (matériel, outillage, électroménager, mais 
aussi carburants et combustible de chauffage) et l’artisanat 
pris au sens large (maçonnerie, plomberie,mais aussi laverie, 
travaux de nettoyage). Les entreprises locales (BTP, artificiers, 
etc) ont également été sollicités. Les services concernent 
principalement la contribution d’autres institutions comme par 
exemple le CAUE (Conseil d’Architecture d’Urbanisme et de 
l’Environnement) ou le centre routier. Les commerces locaux 
sont également régulièrement sollicités. Enfin la commune 
investit dans le secteur agricole au travers notamment des 

opérations de débroussaillage et de déneigement.
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Les classes de CE2 et CM1 ont 
passé le permis piéton en classe 
mardi 8 juin remise officielle des 
permis et félicitations personnalisées 
par le gendarme, Mr Poussel.

Ecoles et collège

l’école de la nature : Intervention de Rosette Roux
CP une sortie au Mont-Ventoux le 21 mai : une sortie pour pister les 
animaux du Ventoux : le cerf, le chevreuil, le blaireau et le renard, les 
enfants sont partis à la recherche des indices de présence de ces animaux 

dans la forêt du Ventoux : 
CE1 : Découverte de 
la forêt par les sens 
et connaissance de la 
chaîne alimentaire le 24 
juin.
CE2 sur la trace des 
charbonnières - sortie 
le 18 juin et découverte 
de la forêt par les sens le 29 juin Les CM1 et les CM2 sont allés à la 
découverte de la truffe blanche et sur le sentier des charbonnières 
Toutes ces sorties ont été gracieusement offertes par Rosette Roux, 

Musique et théâtralité : tous en scène !
Projet accompagné par Pierre Olivier Brochec : Réalisation de clips 
vidéos qui ont été présentés aux familles à la fin de l’année
CP : atour d’un album jeunesse - CE1 : autour de comédies musicales
CE2 : autour des 4 éléments de la nature
CM1 : autour du mime
CM2 : autour d’un opéra Ballet - les Indes Galantes

Mesures supplémentaires aux écoles 
Distribution de masques par la mairie et 
dépistage salivaire à la demande de la 
Municipalité.

Mobilisation contre la fermeture d’une classe...
Les enseignants, parents d’élèves et 
élus des municipalités du Plateau se 
sont mobilisés pour protester contre 
la fermeture d’une classe à l’école 
élémentaire 

Ouverture d’un dispositif 
ULIS
Mise en place d’un dispositif ULIS (unité localisée d’inclusion 
scolaire) à la rentrée scolaire  à l’école élémentaire pour 11 enfants 
en difficulté. La municipalité a doublé le budget habituellement 
alloué par élève et fait l’acquisition d’un équipément numérique 
: tableau et vidéoprojecteur, pour équiper cette nouvelle unité. 
Madame Véronique Durand sera en charge de cette unité.

Sortie scolaire...
Les CP et CE2 ont eu la chance cette année de pouvoir se rendre

au zoo de la Barben.

Nathalie Mongobert, 
infirmière scolaire, est 
intervenue auprès des 
élèves pour aborder les 
différents thèmes, tels que 
les dents, le sommeil, le petit 
déjeuner...

SIRTOM - intervention 
pour les classes de CM1/
CM2 sur la sensibilisation CM2 sur la sensibilisation 

au tri des déchets

L’école élémentaire
accueillera à la rentrée 
prochaine sa nouvelle 

directrice Madame 
Julie Nouveau, en 
remplacement de 
Madame Afsana 

Koytcha

Sortie à l’Acroroc de Reilhanette 
pour la Classe de PS/MS

Sortie à l’Acroroc de Reilhanette 
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Ecoles et collège
L’écho du Collège...
Les différents projets en cours :
Pendant la journée de résidence avec Stefan Speekenbrink du collectif 
des sens, les élèves de 4ème ont mis en scène les textes écrits, lors de 
la venue de l’auteur dramaturge Lionel Parrini. Restitution avec 6 autres 
collèges à Cavaillon au théâtre de la Garance le 4 juin.

Nous sommes partis 
le 4 juin avec 21 
élèves de 3ème faire 
une belle journée 
parisienne. Les 
moments phares de la 
journée : le musée du 
Quai Branly, la Tour 
Eiffel et l’installation 
de l’artiste JR, une 
visite à Montmartre.

Nos élèves de 4ème ont participé à un projet 
pluridisciplinaire autour de la construction de jeux 
de société en matériaux recyclés avec l’interven-
tion de l’association France Nature Environne-
ment. Nous comptons pour la réalisation de ce 
projet sur le partenariat toujours enthousiaste des 
artisans et commerçants de Sault. 
Nous avons, visité une déchetterie et une recycle-
rie le 11 juin. rie le 11 juin. rie le 11 juin. 

Les deux maquettes des livres particuliers du 
projet édition des 5èmes ont été sélectionnées et 
nous avons réalisé l’édition de 30 exemplaires.

Nos 6ème ont 
perfectionné 
leur technique 
d’équilibre et 
de jonglage. 

Projet Association Sportive «Savoir rouler» à 
vélo  : 40 élèves de 6ème, 5ème et 4ème : 3 journées 
vélos :  1 journée découverte avec le Centre 
départemental de plein air et de loisirs de Sault, 

1 journée code de 
la route à vélo et 1 
journée découverte 
de la faune et de 
la flore autour du 
lac de Monieux 
avec la rencontre 
de l’ancien cycliste 
pro Eric Caritoux.

Les sections sportives du collège : «Arts du cirque» Les sections sportives du collège : «Arts du cirque» 
et «Tennis/Tennis de table» entrainement avec des 
intervenants de l’association Ska Barré en cirque, du TPS 
de Sault avec Cyril, et maintenant Rémi les BE du club. Le 
travail réalisé dans les sections sportives semble être une 
nouvelle fois reconnu par les parents avec une demande 
d’entrée des futurs 
6ème en section 
toujours plus 
importante. 

L’égalité filles/garçons
6ème année consécutive 
de label national UNSS 
pour la promotion de 
la pratique sportive 
de filles. Une journée 
«Olympique» consacrée 
à l’égalité le mercredi 12 
mai avec 38 participants.

1 journée code de 
la route à vélo et 1 
journée découverte 
de la faune et de 
la flore autour du 
lac de Monieux 
avec la rencontre 
de l’ancien cycliste 
pro Eric Caritoux.

Nous avons, visité une déchetterie et une recycle-
rie le 11 juin. 

nous avons réalisé l’édition de 30 exemplaires.

Projet Association Sportive «Savoir rouler» à 

Les sections sportives du collège : «Arts du cirque» 
et «Tennis/Tennis de table»
intervenants de l’association Ska Barré en cirque, du TPS 
de Sault avec Cyril, et maintenant Rémi les BE du club. Le 
travail réalisé dans les sections sportives semble être une 
nouvelle fois reconnu par les parents avec une demande 
d’entrée des futurs 
6ème en section 
toujours plus 
importante. 

Projet pleine 
nature de la classe 

de 4ème dans les 
Gorges de la 

Départ de M. Lallement, arrivée de M. 
Jean-Philippe Laugier

au Collège du Pays de Sault
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Animations
ça s’est passé à Sault...ça s’est passé à Sault...ça s’est passé à Sault...

Sault, village sonore.
«Sault, ça s’écoute aussi !» Un 
QR-code affiché sur les façades 
des commerces. Le public, les 
clients, les voyageurs de passage 
peuvent flasher un QR-code et 
ainsi écouter les pièces depuis 
leur smartphone, réalisées par 
des artistes aux expressions très 
variées 

Brocantes et vide-
greniers :
c’est parti ! 
L’association du Don du 
Sang, a organisé le premier 
vide-grenier de la saison le 
13 juin. 

D’autres manifestations 
seront organisées durant 
l’été...

Demandez le programme !

Brocantes et vide-
greniers :
c’est parti ! 
L
Sang
vide-grenier de la saison le 
13 juin. 

D’autres manifestations 
seront organisées durant 
l’été...

«Grand prix de Sault» organisé par l’association Cyclo 
Sport Cavaillon, le dimanche 6 juin 2021 avec 150 cyclistes 
inscrits pour cette deuxième édition.

Le 15 de chaque mois le Phare à 
Lucioles programmera au M![lieu] des 
«concerts» 
Exceptionnellement, ce 15 juin le 
spectacle était gratuit... POLIFONIC 
SYSTEM, quatre bouches pour danser ! «Sault, ça s’écoute aussi !» Un 

QR-code affiché sur les façades 
des commerces. Le public, les 
clients, les voyageurs de passage 
peuvent flasher un QR-code et 
ainsi écouter les pièces depuis 

Concerts chez l’habitant : 
Tout au long du mois de juin des 
concerts à domicile gratuits ont été 
proposés par la compagnie Le Phare 
à Lucioles

Jeudi 1er juillet : 2ème édition de la Fête 
des terrasses à Sault...

des artistes aux expressions très 
variées 

Sault, village sonore.

L’association Biblio Fil a 
organisé une Brocante le mercredi 
23 juin,.23 juin,.

M![lieu]M![lieu]M![lieu]M![lieu]
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Août
03 : Balade des artisans : Marché des créateurs -

Esplanade Promenade
03 : Cinéma Salle Polyvalente
06 au 10 : Fête votive
09 : Feu d’artifice... sous réserve de l’autorisation préfectorale
14 : Spectacle JL Show - Esplanade Promenade
15 : Concert des Fadabras - Esplanade Promenade
18 : Brocante Biblio Fil - Esplanade Promenade
22 : Vide-grenier Don du sang - Esplanade Promenade
30 : Cérémonie d’hommage à la Résistance de 

Vaucluse du Maquis-Ventoux

Animations

vous propose...

Demandez le programme !

Fabrique à musique à l’école de Sault : La classe de 
CE1 a participé au projet «Fabriques à Musique» : les élèves 
ont passé 4 jours au M![lieu] durant lesquels ils ont appris à 
composer une partition musicale très précise en s’inspirant 
des éléments environnants (architecture, véhicules, activités 
humaines, végétaux), interprétée avec des percussions de 
toutes sortes mais aussi des matériaux naturels comme la 
pierre ou le bois.

Intrigue dans la ville à Sault
Plongez en pleine période de Révolu� on française à Sault et démasquez l’auteur 
de l’intrigante le� re de menace envoyée à Baltazar Hyacinthe Guion, le maire du 
village en 1792 ?
Véritable jeu de piste découverte dans les rues de Sault proposé par l’Offi  ce de 
Tourisme : 
Accessible dès 8 ans, le kit est en vente à l’offi  ce de Tourisme à 12 €.

Les visites guidées de Sault 
reconduites du 23 juin au 22 
septembre
Sur les pas de Michèle Dumont,Michèle Dumont,Michèle Dumont

guide conférencière de Visites Privées 
en Provence, étoff ez vos connaissances 
du village chaque mercredi à 14h30. 
Michèle terminera les visites par 
une rencontre avec un producteur 
de lavande ou par la découverte des 
ateliers de fabrica� on de la nougaterie 
Boyer. Tarifs : adulte 10 € , enfant 6 €. Tarif famille se renseigner.

Réserva� ons auprès de Michèle au 06 60 21 00 77
ou bureau d’informa� on touris� que de Sault au 04 90 64 01 21

Juillet
01 : La Fête des terrasses : 2ème édition
07 : Concert des Fadabras - Place de l’église
09 : Concert association Prélude - Place de l’église
10 : Vélo Club Saltésien organise  la «randonnée des lavandes»
14 : Vide-grenier Sté Hippique à l’Hippodrome
14 : Concert Boosters - Esplanade Promenade
15 : Concert au Milieu
18 : Vide-grenier Les Amis de St Jean - St Jean
20 : Balade des artisans, marché des créateurs - Esplanade Promenade
23 : Concours d’Aïoli Comité des Fêtes place du Marché et Eglise
28 : Brocante Biblio Fil - Esplanade Promenade

A l’heure ou nous bouclons cette Gazette, nous ne sommes pas en mesure d’établir un calendrier exact des manifestations 
estivales : certaines peuvent venir s’ajouter à ces prévisions, en fonction des évènements

Plongez en pleine période de Révolu� on française à Sault et démasquez l’auteur 
de l’intrigante le� re de menace envoyée à Baltazar Hyacinthe Guion, le maire du 
village en 1792 ?
Véritable jeu de piste découverte dans les rues de Sault proposé par l’Offi  ce de 
Tourisme : 
Accessible dès 8 ans, le kit est en vente à l’offi  ce de Tourisme à 12 €.

l’Office de Tourisme

guide conférencière de Visites Privées 
en Provence, étoff ez vos connaissances 
du village chaque mercredi à 14h30. 
Michèle terminera les visites par 
une rencontre avec un producteur 
de lavande ou par la découverte des 
ateliers de fabrica� on de la nougaterie 

...cet été à Sault

...cet été à Sault
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Travaux

Travaux de restauration intérieure de l’église :
Lancement de l’étude préalable
La commune a confié l’étude préalable aux travaux de restauration, au cabinet 
d’architectes « PERSPECTIVE PATRIMOINE ». Cette étude se déroulera en 
2021, durera environ 6 mois et permettra de faire un diagnostic pour sauvegarder 
l’église et la mettre en valeur (couverture, sols, maçonnerie, chauffage…) :

Coût de l’étude : 31 734 €
Subvention du département : 12 000 €
Subvention de la DRAC PACA (Etat) : 5 289 €

La route des lavoirs : le projet se poursuit
Les 6 lavoirs seront restaurés. 
Phase de nettoyage terminée pour les lavoirs de la Serène et des Pourraches 
L’architecte Olivia Barjot a finalisé la phase des esquisses.
Les entreprises seront consultées prochainement pour la phase travaux
Le lavoir des petites Pourraches : le bâtiment d’enceinte qui menace de 
s’écrouler sera sauvegardé. Il ne pourra pas être restauré dans son état initial 
mais un aménagement paysager sera 
proposé au public avec une aire de 
Pique-nique. 

Le lavoir Saint-Marc
Travaux à l’étude au niveau de la 
toiture, du mur de soutènement et de 
l’aménagement des bassins.

En avril, une vingtaine d’œuvres (majoritairement des peintures) stockées 
depuis des dizaines d’années sur la tribune, ont été transportées dans 
l’atelier de restauration LAMOROSO (Villeneuve-lès-Avignon) pour 
faire l’objet de mesures de conservation d’urgence et de conditionnement 
approprié avant de revenir bientôt à Sault.

Toiture de l’école
La commune rénove la toiture de l’école élémentaire :
Le projet consiste à remplacer la toiture plate par une toiture à deux pentes 
afin de régler des problèmes d’infiltrations et de renforcer l’unité des différents 
bâtiments qui compose l’école communale de 
Sault.
Travaux assurés par l’entreprise SEGU, seront 
suivis par l’architecte Sophie Fougerat.
Coût des travaux : 119 538 €
Subvention : Etat - DETR : 39 443,60 €

Préservation des oeuvres de l’église Notre Dame de la Tour

Rénovation du soustet !
Le soustet situé entre la rue de la 
République et la Place du Marché a été 
nettoyé avant d’être rénové. Le câble 
électrique qui traverse a été sécurisé par 
Enedis en attendant qu’une fresque soit 
réalisée à l’automne par l’artiste avignonais 
Pablito Zago

5 289 €

La route des lavoirs : le projet se poursuit

Subvention : Etat - DETR : 39 443,60 €

afin de régler des problèmes d’infiltrations et de renforcer l’unité des différents 

Les travaux du M![lieu]
se poursuivent…

L’étude préalable aux travaux 
de restauration intérieure a été 
confiée à L’architecte Mme Farhi 
d’ARCHECO qui a commencé 
sa mission en avril, elle travaille 
actuellement avec l’architecte des 
bâtiments de France afin de conserver 
l’aspect architectural initial de 1885. 
Les travaux devraient commencer 
début 2022. Une réunion publique 
en septembre permettra d’expliquer 
aux habitants les travaux qui seront 
engagés.

Après
AvantAvant

Les entreprises seront consultées prochainement pour la phase travaux
Le lavoir des petites Pourraches
s’écrouler sera sauvegardé. Il ne pourra pas être restauré dans son état initial 
mais un aménagement paysager sera 
proposé au public avec une aire de 
Pique-nique. 

Le lavoir Saint-Marc
Travaux à l’étude au niveau de la 
toiture, du mur de soutènement et de 
l’aménagement des bassins.

mais un aménagement paysager sera 
proposé au public avec une aire de 

Travaux à l’étude au niveau de la 
toiture, du mur de soutènement et de 

Après
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Environnement

Véhicule électrique

La mairie a fait l’acquisition d’un véhicule électrique pour les 
déplacements des agents communaux, le service cantine. 
L’installation des branchements a été assurée par le Service L’installation des branchements a été assurée par le Service 
technique.

La nouvelle équipe du Parc Naturel Régional

L’AOP Huile essentielle de Lavande Haute Provence

Depuis 1981, le savoir-faire des producteurs de l’or bleu de 
Haute Provence est protégé par une appellation d’origine 
protégée (AOP) qui permet d’identifier une production de 
très haute qualité et une zone géographique définie entre 
600 et 1800m d’altitude répartie sur 4 départements dont 
le Vaucluse (ainsi que départements 04, 05, 26). L’AOP est 
gérée par une association basée à Saint Trinit : l’APAL (04 
90 75 04 23 – www.lavande-aop.fr)

Quelques chiffres clés de la Haute-Provence…
47 producteurs peuvent présenter de lavande fine en AOP 
pour une surface totale de 1655 hectares. 
Il y a 9 distilleries

Pour information :
1 litre d’huile essentielle = 130 kg de fleurs de lavande fine

en 2020
21 producteurs ont présenté l’AOP pour une surface de 1 056 hectares.
12,5 tonnes de lavande fine sont agréées en AOP.

A Sault,
cela représente 350 hectares certifiés, pour 11 exploitations agricoles.

En raison du gel de printemps, 2021 sera une année difficile pour tous les 
producteurs.

Jacqueline Bouyac a été élue présidente du Parc naturel 
régional du mont Ventoux lundi 25 janvier. Le bureau du Parc 
a désigné le 22 février les 6 vice-présidents : le 4eme Vice-
Président est Jean-Pierre RANCHON, adjoint au maire de 
Sault, représentant les communes du Conseil de Massif.
Pour rappel, les 5 principales missions du parc : 

- Protéger et valoriser le patrimoine naturel et culturel du 
territoire par une gestion adaptée des milieux naturels et 
des paysages
- Contribuer à l’aménagement durable du territoire
- Contribuer au développement économique, social, 
culturel et à la qualité de la vie
- Assurer l’accueil, l’éducation et l’information du public
- Réaliser des actions expérimentales ou exemplaires 
dans les domaines ci-dessus et contribuer à des 
programmes de recherche.
Pour connaitre leurs actions et projets, nous vous invitons 

à aller sur le site : www.parcduventoux.fr

L’AOP Huile essentielle de Lavande Haute Provence

Depuis 1981, le savoir-faire des producteurs de l’or bleu de 
Haute Provence est protégé par une appellation d’origine 
protégée (AOP) qui permet d’identifier une production de 
très haute qualité et une zone géographique définie entre 
600 et 1800m d’altitude répartie sur 4 départements dont 
le Vaucluse (ainsi que départements 04, 05, 26). L’AOP est 
gérée par une association basée à Saint Trinit : l’APAL (04 
90 75 04 23 – www.lavande-aop.fr)

Quelques chiffres clés de la Haute-Provence…
47 producteurs 
pour une surface totale de 1655 hectares. 

Véhicule électrique
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Etat civil

Vie sociale
Commémorations militaires 2021

NAISSANCES

MARIAGE

DECES

- Kristell, Marie, Paule MOUQUE et Jérémie, Louis, Paul, Moetai SAULNIER, le 6 février 2021
- Myriam, Isabelle USSEGLIO-VERNA et Jean-Pierre VALERO, le 15 février 2021

- Antonin, Christophe, Robin ACHARD, fils de Loïc ACHARD et de Marie LELEU, le 08/01/2021
- Nathan, Bernard CHAPELET, fils de Mickaël CHAPELET et de Michèle LOISEAU, le 17/01/2021
- Maddy, Amy, Magali IACHELLA, fille de Antoine IACHELLA, le 01/02/2021
- Marcel, Allain, Bruno FOURNEL, fils Florent FOURNEL et de Emilie LAROZE, le 04/03/2021
- Taha’a, Eeva, France, Peppina LEGUAY, fille de Steven LEGUAY et de Loriane CORONA, le 18/04/2021
- Alexeï, Alain, Michel PESTEIL, fils de Philippe PESTEIL et de Corinne AURAN, le 14/05/2021

- Marie, Louise, Andrée DIEFENBACHER, née BLANC, décédée le 05/12/2020
- Monique, Albertine HAFFNER, née HERRAULT, décédée le 16/12/2020
- Allain, Maurice, Albert FOURNEL décédé le 18/12/2020
- Romano GUIDI-MOROSINI, décédé le 26/12/2020
- Yvon, Henri, Victor RICHAUD, décédé le 02/01/2021
- Marceline Blanche BON, décédée le 14/01/2021
- Françoise, Marie-Thérèse DUCROISET, née BOURDONNAY, décédée le 20/01/2021
- Philippe, Pierre PLANTAZ, décédé le 09/02/2021
- Christiane, Madeleine, Eugénie MOISY, née REBOUX, décédée le 14/02/2021
- Paul, Marcel, Lucien MEYNIER, décédé le 15/02/2021
- Silvianne, Marcelle, Jeanne DUCOS, née BOUGE, décédée le 22/02/2021
- René, Felix, Joseph VEUX, décédé le 25/02/2021
- Josette, Marie, Louise CLEMENT, décédée le 18/03/2021
- Adrien, Gilbert, Maurice BEAUCHAMP, décédé le 02/04/2021
- Jean, Félix, Auguste BECOT, décédé le 16/04/2021
- Gérard, Alphonse BONNENFANT, décédé le 22/04/2021
- Vincent MOTILLA, décédé le 27/05/2021
- Mathieu Jean Elie FRUCTUS, décédé le 05/06/2021

Cérémonie du 8 mai
À Sault et à Saint-Jean, ce samedi 8 mai 2021, les 
autorités commémoraient la victoire du 8 mai 1945. Mais 
cette année encore, les dépôts de gerbes ont été effectués 
en l’absence de public, avec une cérémonie à minima 
conformément aux directives gouvernementales.
Le 8 mai est la date commémorative retenue en Europe 
se rapportant à la signature à Reims de la reddition sans 
condition de l’armée allemande face aux alliés le 7 
mai 1945 mais aussi 
à la signature d’un 
second acte signé 
le 8 mai à Berlin, 
capitale du troisième 
Reich, en présence des 
forces alliées et des 
représentants de l’Union Soviétique.

Cérémonie d’Izon-la-
Bruisse le 13 mai 2021
Le 77ième anniversaire du massacre 
d’Izon-la-Bruisse, perpétré le 21 
février 1944, a été célébré le 13 mai 
2021 à la nécropole d’Eygalayes en présence de M. Labro, maire de 
Sault et des personnalités officielles et civiles de la Drôme. Trente-
quatre maquisards perdirent la vie en ces lieux. La stèle de Maxime 
FISCHER a été inaugurée en présence de membres de sa famille et du 
CRV de Vaucluse.
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GROUPE MAJORITE MUNICIPALE

Retour sur les élections municipales de mars 2020 !
Au soir des élections du 15 mars 2020 une prise de parole du leader de la liste « Bien vivre à 
Sault » a reconnu l’élection de la liste « Sault avec vous ! » avec 51.50% des suffrages exprimés, 
installant 12 élus de la majorité et 3 pour la liste d’opposition. Une série de démission des membres 
de la liste « Bien vive à Sault » s’en est suivie. En date du 23 mars 2020 deux recours contestant 
ce résultat auprès du Tribunal administratif de Nîmes ont été produits contre la liste menée par 
Claude Labro. En raison de la crise sanitaire le Conseil municipal a été installé seulement le 27 mai 
2020. Au 6 juillet 2020 le Tribunal administratif de Nîmes a rejeté les deux recours. Malgré cette 
décision rendue, M. Patrice Aubert tête de liste « Bien vivre à Sault » et M. André Bonnet contestent 
le jugement du Tribunal administratif de Nîmes et portent recours auprès du Conseil d’état en date 
du 07 août 2020.
Le 31 mai 2021 après instruction du dossier, le Conseil d’état a rejeté les recours de M. Aubert et de 
M.Bonnet et a définitivement validé les élections municipales du 15 mars 2020. 
Avec un résultat de 51.50% de la liste « Sault avec vous ! » conduite par Claude Labro, la majorité 
est confortée dans sa légitimé. Les frais de justice ont été intégralement supportés par Claude 
Labro et son équipe.
Après plus d’un an de tracas administratifs, nous pouvons enfin travailler plus sereinement pour le 
bien-être des Saltésiennes et Saltésiens. 
Nous vous souhaitons à tous un très bel été en profitant de notre liberté retrouvée, partager en 
terrasse le verre de l’amitié ou un repas auprès de ceux que vous aimez tout en restant prudent.

Jean-Pierre Ranchon, Martine Salvagno, Marcel Millot, Magali Malavard
Adjoints au Maire

Expression libre

GROUPE DE L’OPPOSITION MUNICIPALE

L’été sera chaud.

Le tour de France passe par Sault le 7 juillet prochain. Des millions de spectateurs vont voir notre 
beau village et ses champs de lavandes.

Mais l’arbre ne doit pas cacher la forêt.

En effet, vous êtes nombreux à nous interpeller sur des sujets qui vous préoccupent: le sousté et la 
fresque, la propreté du village, le stationnement,....

L’équipe Bien Vivre à Sault fait remonter vos doléances à chaque séance de conseil municipal 
comme vous pouvez le voir dans les comptes rendus. Cependant, nos voix et suggestions ne sont 
que très rarement entendues et nous sommes très souvent oubliés lors des différentes commissions 
ou projets.

Nous serons toujours disponibles et nous continuerons à vous rencontrer pour discuter des sujets 
ou autres problèmes dans le but d’interpeller la municipalité majoritaire afin de trouver ensemble 
des solutions.

Nous vous souhaitons de profiter de l’été malgré le contexte que nous vivons

Bruno Gire, Angélique Pascal, Christian Rouchet
Conseillers municipaux



Sault en image
Le collège du Pays de Sault

à la «Fabrique» !à la «Fabrique» !

les activités sportives 

les activités sportives 

et artistiques 
et artistiques 

Brocante du 23 juin...Brocante du 23 juin...

Véhicule propre... Véhicule propre... 

Lavoir Saint Marc...Lavoir Saint Marc...


